

Finaliza con éxito en Alemania conferencia de solidaridad con Cuba



Berlín, 4 sep (RHC) Activistas de la Red de Solidaridad con Cuba en Alemania resaltaron este martes el positivo resultado de la conferencia anual de jóvenes de ese conjunto de organizaciones.

Stephanie Remus, organizadora del evento, resaltó que “entre los temas de este intercambio se incluyeron el bloqueo injusto de los Estados Unidos contra Cuba y la situación de la juventud”

Bajo el lema “Cuba después de las elecciones, nuestra solidaridad sigue”, decenas de participantes debatieron durante dos días en el foro, el cual tuvo entre sus objetivos el diálogo con jóvenes germanos, para integrarlos en el movimiento de solidaridad con la nación caribeña, agregó.

Remus destacó además la profundidad de los análisis durante ese encuentro realizado este fin de semana en la ciudad de Bonn, el segundo de este tipo, el cual contó entre sus invitados con la diputada cubana Yenisey Cruz Carreño.

De acuerdo con la fuente la legisladora, de 30 años, representante de la juventud de su país, "explicó el debate actual sobre la Reforma Constitucional en Cuba".(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/170760-finaliza-con-exito-en-alemania-conferencia-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba